

Nach dem Vorbild etwa von Luxemburg, Malta oder Island sei das, wie in 40 Kapiteln untersucht wird, lediglich eine demokratiepolitische Entscheidung.

Südtirol – ein eigener Staat?

(Auszugsweise aus: volksgruppen.orf.at/slovinci/meldungen, 14.04.2023)

Die Autonome Provinz Bozen – Südtirol ist für ihre umfassenden Selbstverwaltungsrechte bekannt. Doch nun geht der Verein „Noiland Südtirol-Sudtirolo“ einen Schritt weiter und stellt in einem umfassenden Buch die Frage: „Kann Südtirol Staat?“

Eigenstaatlichkeit im Herzen Europas

Zahlreiche Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, Bloggerinnen und Blogger, Expertinnen und Experten wurden herangezogen, um erstmals umfassend die Möglichkeit zu erörtern, ob die Gründung eines Nationalstaates Südtirol wirtschaftlich, politisch und gesellschaftlich machbar wäre. Nach dem Vorbild etwa von Luxemburg, Malta oder Island sei das, wie in 40 Kapiteln untersucht wird, lediglich eine demokratiepolitische Entscheidung.